

# « Projet fou » avec Mad One et My Dark Project

La troisième soirée des Est'ivales a rassemblé de nombreux spectateurs pour le concert très apprécié de My Dark Project, suivi de celui de Mad One. Ambiance rock et dynamique !

Une atmosphère très rock et dynamique pour la troisième soirée des Est'ivales programmée par le service culture de la mairie de Villerupt. En effet, deux groupes locaux étaient présents pour animer la ville pour une fois baignée de chaleur estivale.

My Dark Project a enflammé pendant plus d'une heure et demie le public par leur prestation remarquable et de qualité.

Jam, Antho, Yann et Max, les quatre jeunes membres du groupe, n'en sont pas à leur coup d'essai, plus de quarante concerts par an à leur actif, un album dans les bacs et un autre en préparation. Jam, auteur-compositeur et multi-instrumentiste du groupe, est également le chanteur à la voix surprenante.

Il lève le voile sur la pochette du premier CD, où l'on peut voir les quatre membres du groupe habillés en couleur flashy au milieu de personnes en noir et blanc : « Les gens s'habillent souvent en noir, nous avons voulu apporter notre couleur personnelle, qui reflète en même temps notre style de musique, un rock metal influencé par la musique de Billy Talente, Queen... »

Le second album, en préparation, sera encore plus rock et énergique. Maximilien (Max), guitariste, a produit l'album, mixé par Yann, du groupe My Pollux. « Nous connaissons bien Villerupt, car nous étions présents au Boulev'Arts des frontières l'an dernier et à la dernière du groupe Mad in H, dont on faisait partie avec Nico (Nicolas Merten, adjoint chargé de la culture). Lorsque celui-ci nous a contactés, on s'est arrangé pour venir malgré nos tournées prévues en Allemagne et en Belgique », rappelle Yann.

Le public enthousiasmé par leur dynamisme et leur prestation de qualité a réclamé un bis bien mérité.

## Le plein d'énergie

Le second groupe sur scène a été Mad One, composé de jeunes artistes locaux, bien énergiques ne demandant qu'à être reconnus. Il a été fondé en 2007 par cinq amis dingues de rock, de blues, de metal et de punk. Kevin Marin au chant, Kevin Gouzarski à la basse, Fabien Gagliardi à la guitare, Julien Rocchio à la



My Dark Project a participé au festival du Boulev'Arts des frontières et au dernier concert de Mad in H à la MJC. Photos RL.



le groupe Mad One a assuré avec énergie la deuxième partie de la soirée.

batterie et Christophe Haas à la guitare ; tous les quatre ont franchi de nombreuses étapes de travail, de répétitions et quelques petites galères qui sont devenues des anecdotes avant de former le groupe, dont le premier album est sorti en janvier. *Le pouvoir du mensonge*. « Notre terrain de jeu préféré, c'est la scène où le groupe se déchaine et partage en toute complicité avec le public », explique Kevin.

Une belle soirée musicale, bien sonorisée et éclairée par Nicolas Houillon et toujours avec le stand petite restauration et rafraîchissements tenu par les ados du centre Belardi de la MJC.



Le public a été séduit par la programmation de la troisième soirée des EST'ivales.